
第 121 回	 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録	

	

１．開催年月日	 	 平成 29 年 12 月 24 日（日）	 13 時 30 分〜15 時 00 分	

２．開催場所	 	 	 鎌倉エフエム放送局内	

３．委員出席	 	 	 委員総数	 	 	 	 6 名	

	 出席委員の氏名	 	 児玉	昭義	 小島	隆雄		木村	敏彦	 堂園	孝美	

																				大橋	民男	

	 欠席委員の氏名	 	 島田	貴司	

		放送事業者側出席	 須藤	一郎		中丸	宗幸	

４．議題	 	 	 	 	 	

	 	 	 １.	 番組編成に関して	

	 	 	 ２.	 その他	

	

５．議事の概要	 	 議題に対する答申	

	

６．審議の内容	

	 	 議	 	 	 長：児玉	昭義、出欠席者の確認。	

	 	 											 本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。	

	 	 会社側委員：来年４月の番組改編に際して準備を進めております。	

	 	 委	 員	 	 ：年末年始の生帯番組はクラシック中心の特別番組に変更になるようですが	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 	 	 	 「JAZZ	WAY」とか「かまくらじお」などの番組には変更ありませんか。	

	 	 会社側委員：1/1（月）〜	1/3（水）の「おはよう	 かまくら」「鎌倉シーサイドステ	

	 	 	 	 	 	 	 	 ション」「シーサイドカフェ 828」の生帯番組以外は通常通りで変更あり	

	 	 	 	 	 	 	 	 ません。1/4（木）からは通常の編成に戻ります。	

	 	 委	 員	 	 ：４月の番組改編はどのようになりますか？		

	 	 会社側委員：基本的には従来の生帯を含む主要番組は継続されますが一部コーナーとか	

	 	 	 	 	 	 	 	 収録番組の終了にともなう新番組への対応を考えております。	

	 	 委	 員	 	 ：新番組の編成には地域の方々との様々な交流を踏まえて地域のリスナーに	

	 	 	 	 	 	 	 	 愛される放送を目指してください。	

	 	 会社側委員：地域の多くの方々にも参画していただけるような番組に留意していきたい	

	 	 	 	 	 	 	 	 と考えております。地域の様々な情報発信のツールとして活用していただ	

	 	 	 	 	 	 	 	 けるような新編成を考えておりますので番組審議会各位のご協力をお願い	

	 	 	 	 	 	 	 	 いたします。	

	 	 委	 員	 	 ：地域に根ざしたコミュニティ放送局の原点に戻って対応しましょう。	

	 	 会社側委員：今年度の定期検査はラジオサービスハセガワに依頼して終了しました。	

	 	 委	 員	 	 ：防災ラジオへの対応も耳にしておりますが。	

	 	 会社側委員：サービスエリア内での難聴地域対策をも含めて鋭意検討しております。	

	 	 	 	 	 	 	 	 様々な可能性を探って方向を定めたいと考えております。	

	 	 	 	 	 	 	 	 本日は有り難うございました。	

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日	 	 	 	 	 な	 	 し	

	

８．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合における公表の内容、方法及び年日	

ホームページにて公開	

９．その他の参考事項	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 な	 	 し	
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